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PG.  149503/2017 

     Al Presidente del Consiglio Comunale di Ferrara 

 

 

Oggetto: interpellanza sullo svolgimento delle feste di Laurea. 

 

 

La sottoscritta consigliera comunale 

PREMESSO 

che per diverso tempo le feste di Laurea si svolgevano con modalità discutibili (imbrattamenti e cori osceni) 
di fatto disdicevoli per il decoro della città; 

che grazie ad un accordo tra Università e Amministrazione gli episodi sono scomparsi; 

che esisteva un provvedimento interno di UNIFE che  prevedeva una sorta di cauzione a ristoro di eventuali 
imbrattamenti del quale si sono perse tracce;  

   . 

RILEVATO  

che sono ricomparsi episodi di feste di laurea di dubbio gusto (esempio affissione di 40 foto sulla fiancata del 
Duomo che andavano rimosse) 

che a richieste precise al referente UNIFE  non è stata data alcuna risposta ;  

 

TENUTO CONTO 

che la maggioranza degli studenti mantiene comportamenti consoni al loro ruolo e adeguati al decoro della 
città; 

che l’Amministrazione intende organizzarsi sempre meglio per accogliere tutti gli studenti, sempre più 
numerosi; 

che altresi’ i cittadini ferraresi devono essere aiutati a mantenere un atteggiamento accogliente e disponibile 
ad ovviare ad alcuni inconvenienti; 

 

CONSIDERATO 

che dato il numero crescente di studenti presenti appare indispensabile una stretta ed efficace collaborazione 
tra Amministrazione Comunale e UNIFE; 

 

 
GRUPPO 
MISTO 



INTERPELLA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE  

al fine di chiedere: 

• quali siano le ragioni della ricomparsa di comportamenti disdicevoli che fanno presupporre  una 

mancanza di comunicazione tra i due enti; 

• come intenda procedere l’Amministrazione per ovviare al ripetersi di  futuri comportamenti come 

quelli sopra descritti . 

 

Ferrara, 4 dicembre 2017 

        
 

La Consigliera Comunale 
(Deanna Marescotti) 

 

       


